

DANKSAGUNG

Hettlingen, 5. April 2022

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme beim Abschied von meiner lieben Ehefrau, unserem Mami und Schwiegermami

Sabine Huber-Müller

Die vielen Zeichen der Verbundenheit, die lieben Worte, gesprochen oder geschrieben, die tröstenden Umarmungen, die grosszügigen Spenden und das Dabeisein beim Abschiedsgottesdienst haben uns sehr berührt.

Ein besonderer Dank gilt Pfarrer Marcel E. Plüss, Dr. med. Hans-Jürgen Poths, dem Mobilien Palliative Care Team Region Winterthur und der Spitex RegioSeuzach.

Die Trauerfamilie